

Plattform gegen Phishing

Dienstag, 11:00 - 11:45 Uhr, Raum 1 (Halle 1-A2)

Bernhard Schafrath

Bundeskriminalamt Österreich

Abstract

Die Plattform gegen Phishing ist ein Public Private Partnership zwischen dem Bundeskriminalamt, der PSA Payment Services Austria, den österreichischen Banken, Telekommunikationsbetreibern, Aufsichtsbehörden und weiteren öffentlichen Organisationen. Gemeinsam wird an Lösungen gearbeitet, um dem Phänomen Phishing entgegenzuwirken. Die Organisationen treffen sich regelmäßig zum Austausch und haben 3 konkrete Arbeitsgruppen mit den Zielen: 1. Gemeinsame Bewusstseinsbildung, 2. technische Lösungen zur Verhinderung von Phishingangriffen und 3. Entscheidungen für Empfehlungen für Entscheidungsträger. 2024 fanden erstmals die #10TageGegenPhishing statt. Über 25 Organisationen informierten in den 10 Tagen über die Gefahren von Phishing und wie man sich von diesen schützen kann. Das mediale Echo war sehr groß, die Rückmeldungen sehr gut. Durch den Zusammenschluss mit Telekommunikationsbetreibern wird auch in naher Zukunft eine Möglichkeit bestehen, SMS mit betrügerischen Inhalten auszufiltern und nicht zuzustellen.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)